



## Václav Gatarik

Tschechische Republik/Czech Republic

Geboren 1962 in Prag, Tschechische Republik. 1976 Studium an der Kunstkeramikschule in Bechyne, Tschechische Republik. 1978 Übersiedlung nach Deutschland. 1980 Praktikant in der Kunstgießerei Lenz & Jahn, Nürnberg; Steinmetz- und Bildhauerausbildung in Nürnberg (Firma Franke). 1982 Studium der Kunstwissenschaften und der Bildhauerei an der Muthesius Kunsthochschule in Kiel. Seit 1983 freischaffend tätig mit Ausstellungen und Symposien im In- und Ausland. 1988 Abschluss als Diplombildhauer. 1988 Förderpreis der Stadt Kiel für sechs Monate mit Arbeitsaufenthalten in New York und Connecticut. Lebt und arbeitet seit 1990 in Nürnberg und Prag.

Born in 1962 in Prague, Czech Republic. 1976 Studied at the Ceramic Arts College in Bechyne, Czech Republic. Emigrated in 1978 to Germany. 1980 Internship at the Art Foundry Lenz & Jahn, Nuremberg, Germany; stone mason and sculptor training in Nuremberg (Franke Company). 1982 Studied Art and Sculpture at Muthesius University in Kiel, Germany. Since 1983, freelance artist with exhibitions and symposia in Germany and abroad. 1988 Graduate sculptor. 1988 Sponsorship from the city of Kiel for six months with working visits to New York and Connecticut. Since 1990, lives and works in Nuremberg and Prague. [www.gatarik.de](http://www.gatarik.de)



**Familie**, 2005, Anröchter Grünstein, 2-teilig, Höhe: 270/280 cm  
**Family**, 2005, Anröchter green stone, 2 parts, height: 270/280 cm